



13.01.2026

Anforderungen der Wohlfahrtsverbände zum Klimaschutzprogramm

Warum ein ambitioniertes Klimaschutzprogramm für die Wohlfahrtsverbände entscheidend ist

Mit dem anstehenden Klimaschutzprogramm wird festgelegt, ob und wie die gesetzlich verankerten Klimaziele für die kommenden Jahrzehnte tatsächlich erreicht werden können. Dabei kommt den Jahren zwischen 2030 und 2040 eine Schlüsselrolle zu:

In diesem Zeitraum entscheidet sich, ob der eingeschlagene Kurs ausreicht, um den Weg zur Klimaneutralität bis 2045 verlässlich abzusichern. Die notwendigen Veränderungen erfordern einen

tiefgreifenden Umbau von Energieversorgung, Infrastruktur und Wirtschaftsweise und müssen dabei stets mit sozialen Auswirkungen, Verteilungsfragen und dem Schutz gesellschaftlicher Teilhabe zusammengedacht werden.

Dateien

[Stellungnahme 177 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)